

# Franc succès de la Fair-play cup à La Crau

La deuxième édition de la Fair-play cup a connu un beau succès populaire le week-end dernier du côté du Vallon du Soleil à La Crau. Il faut dire que les organisateurs du CS Toulon-Est avaient mis les petits plats dans les grands pour façonner cette grande fête du football féminin.

Toutes les catégories étaient représentées avec quarante équipes sur le pont pour quatre cents joueuses concernées. Des U6-U8 aux U9-U11 en passant par les U12-U13 et les U14-15. Cerise sur le gâteau un stand pour apprendre le fair-play aux enfants avec des jeux et des quiz avait été mis sur pied. Par ailleurs, une



Les jeunes footballeuses s'en sont donné à cœur joie. (Photo DR)

charte a été lue aux parents afin de leur faire prendre conscience de certaines réalités. Enfin un film va voir le jour grâce aux images recueillies par un drone et sera diffusé au collège Maurice-Genevoix de Ste-Musse, partenaire du tournoi.

### Grâce aux bénévoles

Sous un soleil radieux les gamines s'en sont donné à cœur joie. Au rayon sportif, en U12-U13, la victoire finale est revenue à Carqueiranne-La Crau tombeur du Sporting club de Toulon (1-0), alors qu'en U14-U15, c'est Nîmes qui a dominé Fréjus St-Raphaël (3-0). Du côté des U9-U11, c'est La Pi-

votte Serinette qui a raflé la mise. Enfin, il n'y a pas de classement en U6-U8.

*« Tout s'est bien passé. Nous sommes fiers de nos bénévoles car l'organisation est lourde. Nous remercions nos partenaires comme Intersport, le Crédit Agricole, le Comité départemental olympique et sportif (CDOS) et le District du Var qui nous a aidés pour les arbitres. Nous valorisons le vivre ensemble à travers ce genre de tournoi. Partageons nos différences car c'est un lieu de rencontres et d'échanges autour du sport »,* conclut Farah Abdi, l'une des chevilles ouvrières du club. Un grand bravo à tous.

AN. D.